



# なのみ通信

令和3年度 筑前町立東小田小学校 学校通信 11月22日 第14号

こんにちは。

運動場のなみの木に真っ赤な実がたくさん実りました。

その下でコスモスが揺れ、秋は次第に深まっています。

20日(土)には本年度1回目の学習参観を行いました。

子ども達も職員も張り切って臨みました。たくさんの保護者の皆様にご出席いただき、心よりお礼申し上げます。

## ◆ PTA活動が支える学校 ◆

11月6日(土)、PTA健康委員

会(熊谷理沙委員長)による校内

トイレ清掃が行われました。隅々までピカ

ピカに見違えるほどきれいに仕上げてくだ

さいました。また、先週は学級委員会(隠塚真理子委員長)による

校門の花だんづくり、祖父母への花苗の贈り物づくりが行われま

した。子ども達の清潔な学び舎がつくれ、祖父母には笑顔が広

がる、そんな11月半ばになりました。



### ランドセルのおまもり

11月18日(木)の朝、通学路で拾ったと6年生が届けてくれました。小さなランドセルにお守りが入っています。

持ち主さんを探しています。

## ◆ 通学路 その二十五 ◆

ドラマティック、通学路

秋が深まるとともに、朝の空気が冷たくて、交差点では陽だまりを探して立っているこのごろです。

ふと、登校集団の中に半そでの子がいます。その強靱な心身に驚くばかりです。おうちの方がおっしゃるには、

「家の方針等ではありません。長そでは着心地が悪いようです。」とのこと。私はすでに重ね着が十二ひとえのようです。

続いて、左右のレンズを真っ白にしてやって来る男の子。

すまして歩く姿がマスクで曇った眼鏡を一段と強調し、私は我慢できず、ちよっと噴き出してしまいます。

「ああ、こんな場合はマスクはめていて良かった。」と、平静を装いながら私の眼鏡も真っ白です。

想定外の雨が落ちてきました。傘のない私は(小雨だから、

いいや)と、そのまま立っていますと・・・。

向こうから小学生を連れただお母さん。

交差点で我が子を見送った彼女は、私に「この傘、どうぞ。私は家がすぐそこだから・・・。」

と、横断歩道の上で赤い傘を優しい手で差しだします。私は、感激に震える手でその傘を受け取ります。

そして映画「糸」のあの二人にしばらく自分を重ねます。

通りかかった子どもの声に、はっと正気に戻ると、間もなく始業時間です。あわてて学校へと向かいます。

今日も、朝からドラマティックな通学路です。

